

Bericht des Bürgermeisters in der Gemeindevertretung am 12.12.2023

Sportplatz 3

Eine freudige Mitteilung. Die uns avisierten Fördermittel des Landes sind uns nun zugesagt worden. Damit bekommen wir EUR 129.500 vom Land als Zuschuss

Flüchtlinge

Es sind per 23.11.2023 47 Flüchtlinge in Appen durch das Amt untergebracht. Hierfür stehen Wohnungen der Gemeinde oder angemieteter Wohnraum zur Verfügung.

Es wird noch mehr Wohnraum benötigt.

Janny`s Eis

Für die nächste Saison ist vereinbart, dass 3-4 Tische mit Stühlen aufgestellt werden dürfen.

Es werden keine baulichen Veränderungen vorgenommen.

Damit haben die Eiskunden die Möglichkeit, im Sitzen das Eis zu essen.

Geschwindigkeitsmessgeräte

Es gibt den Beschluss, an den Ortseingängen an der L 106 und L 105 Messgeräte dauerhaft zu platzieren.

Geplant war, dass die Stromversorgung über die Straßenlampen erfolgen sollte.

Da wir aber nur auf einer Seite Straßenlampen haben, gab es ein Problem.

Die gelieferten Messgeräte können um Akkus erweitert werden.

Diese wurden bestellt und werden hoffentlich bald geliefert.

Haushalt 2024

Der Haushalt 2024 konnte leider auch in diesem Jahr noch nicht erstellt werden.

Es fehlt immer noch die Eröffnungsbilanz.

Aufgrund dieser Tatsache stehen wir in einem Nebel. Klar ist, dass die Finanzlage nicht rosig ist. Der Beweis kann aber erst erbracht werden, wenn die Eröffnungsbilanz vorliegt.

Die Verwaltung ist mit Hochdruck dabei, diese zu erstellen.

Das bedeutet allerdings, dass freiwillige Leistungen zurzeit nicht gezahlt werden können. Ebenfalls können Projekte, die vorher noch nicht im Haushalt waren, nicht durchgeführt werden.

Ausnahmen sind immer zwingend erforderliche Maßnahmen, bei denen Gefahr im Verzuge ist.

Ferner können die laufenden Kosten, die vertraglich geregelt sind, bedient werden.

Glasfaser „Schwarzer Bereich“

In Appen sind noch 765 Anschlüsse, die im Schwarzen Bereich liegen.

Hier soll es eine Umsetzung voraussichtlich ohne Anschlusskosten geben.

Die betroffenen Anlieger sollen angeschrieben werden, um einen Vertrag abzuschließen.

Die Quote von 50 % soll erreicht werden.

Der Vorstandsvorsteher hat mitgeteilt, dass bis Ende 2024 das gesamte Gebiet des Zweckverbandes erschlossen sein soll.

Einwohnerzahl

Per Stichtag 01.11.2023 hat die Gemeinde 4906 Einwohner.

Haushaltssperre – Auswirkungen auf Förderprogramme

Wie wir den Medien entnehmen durften, hat der Bund Probleme mit dem Haushalt. Das wirkt sich auch auf die ^{viele} meisten Förderprogramme aus.

Der Antrag zur Förderung der Wärmeplanung wurde gestoppt.

Ob der Antrag für die PV Anlage auf dem Schuldach betroffen ist, konnte noch nicht geklärt werden.

Es bleibt abzuwarten wie es weitergeht.

Sportlerheim

Innerhalb eines Jahres wurde zweimal ein Einbruch in das Sportlerheim vorgenommen.

Um dieses künftig zu erschweren, wurde jetzt beauftragt, die Kippfenster im hinteren Gebäudeteil mit Gittern zu versehen.

Hauptstraße

Durch die schlechte Wetterlage ist die Hauptstraße arg betroffen.

Es häufen sich wieder die Schlaglöcher.

Es kam zu einigen Fahrzeugbeschädigungen.

Meine erneute Beschwerde von Montag früh wurde beantwortet:

„Leider ist es uns aufgrund der Personal- und Gerätesituation nicht möglich, überall zuerst zu sein.“

Rad- und Fußweg

Auf meine Anfrage an den Zweckverband hin, wann denn nun der Rad- und Fußweg fertig sein wird, erhielt ich die Nachricht, dass in dieser Woche die Fertigstellung zu erwarten ist.

Workshop im Amt mit Vertretern des Ehrenamtes und der Verwaltung

Am 29.11.2023 gab es einen sehr interessanten Workshop mit Vertretern des Ehrenamtes und der Verwaltung.

Wir werden hierüber in der nächsten Sitzung sprechen. Ich habe das Protokoll erst am Freitag sehen können, da ich nach Dithmarschen musste.

Schulhof # Freigabe 9.30 Uhr
am 15.12.